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SECRETARIA ADMINISTRATIVA

ATA DE SESSÃO

ATA DA 4° SESÃO ORDINÁRIA, DO 1° PERÍODO

DA OITAVA LEGISLATURA, DA CAMÂRA

MUNICIPAL DE RIBAMAR FIQUENE, ESTADO DO

MARANHÃO.

Aos vinte e um dias do mês de março de dois mil e vinte

cinco, às nove horas e quinze minutos, a Câmara esteve

reunida em sessão Ordinária. Presente os vereadores

Saimon Fernandes de Almeida Oliveira, Acioli Pinheiro

Neto, Samila Cavalcante Lima, Evandro Santos Saraiva,

Ricardo da Mota Silva ,  Rosiflan do Amarante Silva,

ausentes João Carlos Neres Miranda, Soranda da Silva

Duarte Lima, Clenilton Gomes da Silva, Após realizada a

leitura bíblica pela secretária geral da Câmara Iara Miranda

foi declarada aberta a sessão Ordinária, feita a dispensa da

leitura da ata da sessão anterior, solicitada pelo vereador

Acioli Pinheiro Neto , nos termos regimentais sendo

automaticamente aprovada. No expediente da sessão

encontra-se sobre a mesa diretora:  Requerimento

N°013/2025, requerer que o Poder Executivo Municipal,

através da Secretaria de Infraestrutura, que realize um

levantamento junto aos agentes comunitários de saúde para

identificar o número de pessoas na área de cada agente de

saúde. De autoria do Acioli Pinheiro Neto. Requerimento

N°014/2025, requerer que o Poder Executivo Municipal,

através da Secretaria de Infraestrutura, que venha realizar

com urgência a operação tapa buraco nas localidades da

sede, Arraias e Lajeado. De autoria do Acioli Pinheiro

Neto. Requerimento N°015/2025, requerer que o Poder

Executivo Municipal, através da secretaria de

Infraestrutura, realize a implantação de faixas de pedestres

em frente às escolas do município. De autoria da Vereadora

Samila Cavalcante Lima. Requerimento N°016/2025,

requerer que o Poder Executivo Municipal, através da

Secretaria de Infraestrutura, que sejam tomadas as

providências necessárias para a recuperação e canalização

da rua Projetada B, Vila Mariana, que atualmente enfrenta

acúmulo excessivo de água. De autoria da Vereadora

Samila Cavalcante Lima. Requerimento N°017/2025,

requerer que o Poder Executivo Municipal, através da

Secretaria de Infraestrutura e a Secretaria de Assistência

Social, a criação de uma sala de pré-atendimento no

CadÚnico, equipada com as seguintes estruturas: Banheiro

acessível; Ar-condicionado para conforto dos usuários;

Espaço com café para melhor acolhimento; Rampa de

acesso para garantir a acessibilidade de pessoas com

deficiência. De autoria do Vereador Ricardo da Mota Silva.

Requerimento N°017/2025, requerer que o Poder Executivo

Municipal, através da Secretaria de Infraestrutura e a

Secretaria de Assistência Social, a criação de uma sala de

pré-atendimento no CadÚnico, equipada com as seguintes

estruturas: Banheiro acessível; Ar-condicionado para

conforto dos usuários; Espaço com café para melhor

acolhimento; Rampa de acesso para garantir a

acessibilidade de pessoas com deficiência. Requerimento

N°021/2025, venho por meio deste requerer a realização de

concurso público para o preenchimento de vagas no quadro

de servidores municipais, visando a melhoria dos serviços

públicos e o cumprimento das necessidades da população.

De autoria do Vereador Evandro Saraiva. A presidente

Rosiflan do Amarante autorizou a inscrição dos oradores

para o uso da tribuna. Em ordem de inscrição, concedeu a

palavra ao vereador Evandro Santos Saraiva, Bom dia

senhora presidente, vereadores e vereadoras aos

funcionários dessa casa, a todos da galeria, o professor

Nilvan falo em nome de todos que estão presentes, quero

dar um bom dia especial a comunidade de Ribamar

Fiquene, a sede, Arraias, Lajeado, Sertão, quero neste

momento agradecer a Deus todos os dias, senhora

presidente eu até comentei com vossa excelência mas como

foi tirado o projeto aqui, quero cobrar a situação do poço ali

de quem entra no beco do Fidelis, já foi parece que falado

com o vereador Ricardo já cobrou ali é tão simples , tão

simples de resolver o problema que vossa excelência correr

atrás e resolver esse problema, porque quantos dias já está

ali, estamos com requerimentos para a gestão furar um poço

na tabatinga que o povo tá clamando agua de qualidade

para suas necessidades, de beber, cozinhar de tomar banho

água de qualidade, nós estamos é perdendo água, quinze

dias só querendo que o secretário vai lá, assim como as

gestão anterior, cobramos eu cobrei aqui junto com o

presidente da câmara Julio Cesar saiu aqui e falou com o

prefeito passado e na mesma hora resolveram o problema,

porque é fácil colocar uma boia tão barato que não

precisava nos  está aqui na câmara usando isso aqui se o

secretario não está apto para servir a população que e o

povo que paga, a gestão o prefeito tem direito de trocar, a

presidência também fale com o secretário de saúde, tive no
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hospital esses dias estou até ruim ainda ia fazer um teste do

covid e não tinha teste do covid lá, comprar outros

medicamentos não tinha também tive que comprar fora,

mas vamos fazer as coisas para a população eu tenho

cobrado não é para mim porque sou um cidadão igual

qualquer outro quando chega na repartição dessa cidade por

mais que sou constituído, todos nós os nove, votados e

eleitos mas o que nós precisamos não só para a população

em geral vamos olhar observar e fazer as coisa como tem

que ser feito quero neste momento aqui usar o grande

expediente mas estou usando a tribuna, sobre os

requerimentos a tabatinga ali quantas e quantas vezes foram

pedidas esse poço ali a população tem clamado vereador

cobre fale alguma por nos quando é no inverno os poços

são aguas sem tratamento por mais que nossa agua aqui não

é tratada a agua aqui as aguas do poço tem uma qualidade

melhor do que a deles certo, e isso é o que queremos que a

gestão se preocupe de ir na tabatinga furar um poço ali,

furar na cabeceira verde no canto da lagoa onde estamos

precisando eu quero até dizer aos colegas vereadores que

nós vamos ter um encontro de vereadores em Brasília, onde

temos que conversar com os deputados seja ele quem for se

é do Maranhão temos que conversar para colocar recursos

para beneficiar o povo que estamos precisando de uns

cincos artesiano não é só de um ou dois não para dá uma

melhor qualidade de vida para a população, água é saúde

tratada de qualidade, sabemos que no nosso município tem

muitos cidadãos formados precisamos dar oportunidade aos

cidadãos da nossa cidade apesar que sabemos que o

concurso é aberto a constituição diz que não pode ser

restrito só aquele local ele tem que ser aberto mas quem

tem capacidade chega, consegue vamos fazer um concurso

dar uma qualidade de melhor serviço prestado ao nosso

povo, sabemos que temos muitos profissionais bons pessoas

que estão exercendo função no município por contrato, mas

a lei a Constituição desde de quando foi promulgada em 88

se diz que não pode ter mais contratado é só concursado na

ausência de vagas preenchidas se pode colocar em torno de

5% mas hoje nós estamos vendo que a folha dos efetivamos

os concursados é em torno de duzentos e trinta né enquanto

as de contratado ultrapassa trezentos nós não podemos

aceitar isso sabemos que a população quer trabalhar quer

ganhar seu sustento mas a lei tem que ser cumprida eu sou

um vereador como sempre digo estou no sexto mandato eu

não quero que as coisas aconteçam  só para mim quero que

aconteça, não estou aqui como vereador lutando pelo bem

estar da população a maioria dessa cidade que isso aqui

cresça se desenvolva e der uma qualidade de vida melhor

para a população e isso quero aqui nesse momento pedir

para que a gestão olhe com mais carinho essa situação da

nossa cidade ali perto da rua do campo onde eu moro ao

lado quase do senhor prefeito muitos buracos a gente sabe

que estamos  no período invernoso, mas o inverno nosso

não está constante, quem passa ali naqueles buracos os

carros passando com agua tudo vai acabando com o nosso

asfalto aumentando os buracos e isso estamos aqui nesse

momento cobrando da gestão é que faça pela população

vamos fazer mais pelo nosso povo e quero só agradecer a

todos e a todas, quero mandar um abraço a todos, estou com

a garganta inflamada não estou bem para falar desculpa ai a

todos, então neste momento nas redes sociais estão nos

ouvindo mandar um abraços a todos dizer que estamos aqui

num intuito de servir sempre a população. Parte concedida

ao vereador Acioli Lima Pinheiro, você falando ai dos

buracos acabei de colocar um requerimento pedindo o tapa

buraco justamente porque andei em todas as ruas da nossa

sede, Arraias, Lajeado  que a situação está passando dos

limites não tem como segurar naquela rua sentido o rio

Lajeado lá já não tem mais nada, aquele do cemitério

também está uma calamidade, da Caimã um pouco mais de

duzentos metros mais também está horrível no Arraias

aquela parte do asfalto não existe mais quase nada eu nem

sei se realmente o tapa buraco vai resolver aquela situação

ou ser preciso fazer um recapeamento, concedida a palavra

ao vereador Evandro Saraiva, Obrigada vereador Acioli,

vossa está de parabéns por esse requerimento e que esse

requerimento seja visto e que a secretária  de infraestrutura

possa se empenhar e agir imediato porque a nossa cidade

vossa excelência como vereador aqui da base sabe que tem

que ter um  tratamento especial e urgente porque nós

estamos vendo as ruas muitos buracos, mas quero aqui

neste momento só deixar um abraço a todos e a todos deseja

desejando um bom dia e um bom fim de semana que Deus

abençoe a cada pai mãe, jovem, e  criança do nosso

município. A presidente Rosiflan do Amarante, vereador

Evandro Saraiva só aqui atendendo as cobranças os

requerimentos de todos os vereadores que é o trabalho

nosso é cobrar eu já enviei no nosso secretário de gabinete

Valdinez Lima para que seja atendido com respostas a

todos os nossos requerimentos eu acho que a partir de sexta-

feira já vai tá sendo atendido já fiz isso ontem tá, obrigada.

Concedo a palavra à vereadora Samila Cavalcante, Bom dia
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a todos cumprimentos nobres vereadores, as pessoas que

estão nos acompanhando aqui na galeria em nome do

Nilvan do Josadk, cumprimentar também acho que todas as

pessoas que estão nos acompanhando pelas redes sociais e a

população de Ribamar Fiquene, Arraias e zona rural, bem

eu venho aqui na tribuna hoje falar dos meus dois

requerimento o primeiro a solicitando que seja feito faixa

de pedestres em frente a algumas escolas algumas escolas

têm outras não, a faixa de pedestre ela uma proposta que

aumenta a segurança e tanto das pessoas que ali passam e

principalmente dos alunos, vai melhorar a acessibilidade

principalmente do Raimundo de Moraes Barros, que o fluxo

de veículos que passa pra estrada da praia é muito grande,

então tem muitas crianças pequenas vocês sabem que

criança é imprevisível de repente correm,  então a faixa de

pedestre é para melhorar a acessibilidade, o segundo

requerimento é a recuperação da rua que quando chove

acumula muita água e tá entrando nas residências, então

para ser feito de imediato um serviço que venha prevenir, e

que não venha entrar água nas residências, a vereadora

também fez um agradecimento dando parabéns ao sargento

Charles  e Marcio  pela sexta feira dia 14, e também por

mais uma ação conseguiram prender 3 assaltantes que

roubaram a carga de cigarro e eles conseguiram também

recuperar parte dessa carga, a vereadora também pediu uma

salva de palmas aos policiais agradecendo também pelo

compromisso diário com a cidade. Concedida a palavra ao

vereador Ricardo Mota, Bom dia a todos, a plateia que faz

presente aqui bom dia em nome do Nilvan  a todos da rede

social que nos acompanham, aos  nobres vereadores que

fazem aqui presentes, a nossa presidente da câmara

Rosiflan do Amarante,  hoje é o meu primeiro requerimento

que eu coloco nessa casa, peço que olhe com carinho a

situação aqui é do Cad-único que é um programa social que

é para beneficiar as pessoas que tem mais necessidades, e

com deficiência e eu vejo a situação imagina um dia como

hoje uma pessoa pra chegar ali pra ser atendido que tem que

ficar na calçada do lado de fora,  e eu me comovi muito

com essa situação já vem há anos então resolvi entrar na

política para fazer esse tipo de cobranças as autoridades  ao

excelentíssimo senhor prefeito, a nobre secretária de

assistência social, que olha para essa área para gente

trabalhar em parceria se unir e vamos construir uma sala

com mais decência e  acessibilidade para as pessoas com

deficiência,  que é muito difícil subir numa rampa que tem

ali que eu entrei lá pra acompanhar,  banheiro,  colocar uma

água um cafezinho e uma área aberta para quando a pessoa

chegar, que vem muita gente da zona rural de Arraias,

Lajeado que todos os familiares que vêm para ser atendido

procura aqui a sede e quando se chega ali fica sem

agasalho, uma  sala aberta gente é muito pouca coisa para o

município do tamanho do nosso aqui para a prefeitura

executar, tá aí o meu projeto tô pedindo e peço que seja

atendido e quero dizer a todos vocês de Arraias, Lajeado e

zona rural que eu acredito que o prefeito e a nova secretária

vai  olhar com carinho pra essa situação e vai resolver,

assim como tem os requerimentos dos outros amigos,

nobre vereador questão aí da vereadora Samila Cavalcante

sobre as faixas de pedestre muito bem colocado,  o do

vereador Evandro a situação da água , a do vereador Acioli

a questão do tapa buracos eu vejo essa situação também ali

próximo café da Dina, e da dona Domingas, um bom dia a

todos e um bom final de semana. Encerrados o

pronunciamento dos vereadores, entra em Ordem do dia

para discursão o requerimento, N°013,014/2025 de autoria

do vereador Acioli Lima Pinheiro, entra em discussão, em

votação vereador e vereadora que aprovar permaneça como

está, Aprovado por unanimidade. Coloca em discussão o

requerimento N°015,016/2025 de autoria da vereadora

Samila Cavalcante Lima entra em discussão, em votação

vereador e vereadora que aprovar permaneça como está,

Aprovado por unanimidade. Coloca em discussão o

requerimento N°017/2025 de autoria do vereador Ricardo

Mota da Silva entra em discussão, em votação vereador e

vereadora que aprovar permaneça como está, Aprovado por

unanimidade. Coloca em discussão o requerimento

N°019/2025 de autoria do vereador Saimon Fernandes de

Almeida Oliveira entra em discussão, em votação vereador

e vereadora que aprovar permaneça como está, Aprovado

por unanimidade. Coloca em discussão o requerimento

N°020,021/2025 de autoria do vereador Evandro Santos

Saraiva entra em discussão, em votação vereador e

vereadora que aprovar permaneça como está, Aprovado por

unanimidade. Consulto o plenário se algum vereador quer

fazer alguma explicação pessoal. Nada mais havendo para a

sessão de hoje, declaro encerrado os trabalhos. Que depois

de lida a presente Ata e aprovada será assinada pela mesa

diretora e secretaria geral da Câmara, Sala da Sessões

Palacio Raimunda da Mota Silva, em Ribamar Fiquene,

Estado do Maranhão, aos vinte e um dias do mês de Março

do ano de 2025.

Publicado por: Rivka da Rocha Frazão Lopes Neves
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Estado do Maranhão
CÂMARA MUNICIPAL DE RIBAMAR FIQUENE

DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO

CÂMARA MUNICIPAL DE RIBAMAR FIQUENE
R. Goiás, nº 100, Ribamar Fiquene - MA,

Cep: 65.638-000

ROSIFLAN DO AMARANTE SILVA
Presidente

Informações: camaralegrf@hotmail.com
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